



# 稲穂いなほ

仙南小学校  
R3 4 14

No. 2

## 入学おめでとう

4月8日(木)、入学式が行われました。新入学児童は34人、学年ネームは「ひまわり」学年です。青空と太陽に向かって大きくまっすぐに伸びる「ひまわり」のように、明るく元気いっぱい成長してほしいという願いが込められています。

お父さん・お母さん、お兄さん・お姉さん、そして先生方の大きな拍手に迎えられて入場した1年生は、担任の先生から名前を呼ばれると、元気に「はい」と返事ができました。お話を聞く姿勢も立派で、式の後の写真撮影でもきちんと並ぶことができました。きっと自信に満ちた素敵な笑顔が写っていることでしょう。

1年生34人が入学して仙南小学校は全校児童250人になりました。250人みんなが元気に登校し、楽しく充実した学校生活を送りながら成長してくれることを願っています。



先生に名札を付けてもらいました。



花のアーチをくぐって堂々と入場です。



元気にお返事ができました。



スクールバンドの演奏も見事でした。



式の後には記念写真を撮りました。



お話をしっかり聞いています。

## 新入生への入学祝い、ありがとうございます

- ◆美郷地区交通安全協会仙南支部より黄色い帽子をいただきました。
- ◆美郷地区交通安全協会より黄色い傘をいただきました。
- ◆町福祉協議会より文房具をいただきました。
- ◆秋田県自動車販売店協会より下敷きをいただきました。
- ◆大仙地区遊技業組合より防犯ブザーをいただきました。
- ◆日本マクドナルドより安全笛をいただきました。
- ◆秋田県市町村総合事務組合から文房具をいただきました。
- ◆楽天イーグルスより帽子をいただきました。



登校班で学校に着きました。



黄色い帽子をかぶって下校です。

## 1年生を迎える会で仲良くなりました 4月12日(月)

1年生は、「仙南小学校の一員として、楽しく学校生活を送ろうとする気持ちをもつ」ことを、2年生以上の上級生は、「1年生をあたたかい気持ちで迎え、上級生としての意識を高める」ことをねらいとして1年生を迎える会が行われました。

最初に、2年生のリードでなかよしグループ(縦割りグループ)の一員となった1年生が体育館に入場しました。そしてグループごとに自己紹介をした後、1年生が主役になって答える〇×クイズやじゃんけん列車を楽しみました。最後に、代表の6年生と1年生がじゃんけんをして1年生が勝ったグループから退場して会は終了しました。

わずか45分の会でしたが、6年生が中心となって企画・準備をしてくれたおかげで、1年生と全校児童みんなが仲良くなることができました。



2年生のリードで1年生が入場



もりあがった〇×クイズ



わくわくしたね、じゃんけん列車

## お兄さん・お姉さんたちと一緒に「てくところ運動」

美郷町では、バス通学の児童にも歩いて登校する機会をつくることで、体力向上や交通ルール遵守の気持ちを育てるため、てくてくところ歩いて登校しよう、通称「てくところ運動」を実施しています(降雪期間を除く)。本校では7割近くの児童がバス通学していますが、1年生も上級生と一緒に「てくところ運動」を開始しました。



公民館の駐車場でバスを降ります。



班長さんが一緒に1年生も安心です。

## ひまわり学年(1年生)を支える上級生たち

1年生は、14日(水)までは11時に下校します。帰りの会では、みんなで「交通安全のちかい」をして下校しています。2年生以上は通常の時間割で活動していて、給食後の掃除はなかよしグループで行っています。その中の1年生担当グループの様子を紹介します。ほうきを使って丁寧にゴミを集めている人、1年生が使う椅子と机を横にして脚の部分に付いているゴミを雑巾で拭く人など、黙々と手際よく作業していました。1年生の教室はいつもきれいで気持ちがよく、このように掃除している上級生をととても頼もしく、また、誇らしく感じました。



先生と一緒に交通安全のちかい



ていねいにほうきで掃いています。



机や椅子の脚のゴミを拭き取ります。

**学習参観・PTA総会は中止します。**新型コロナウイルス感染状況を踏まえ、4月20日(火)に予定されていた学習参観・PTA総会は中止します。詳細は4月13日配付のお知らせをご覧ください。